



Alangasí, 10 de enero de 2022

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

## VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

### CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 062

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día miércoles 12 de enero de 2022 a las 12h30, debido a las nuevas disposiciones del COE Nacional, se la realizará vía online por medio de la plataforma ZOOM, para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Informe de actividades de comisiones
5. Varios
6. Clausura

Link:

<https://us02web.zoom.us/j/88310388309?pwd=bFFRNGx3SENYb04xSmVpYlZEEeXRxdz09>

ID de reunión: 883 1038 8309

Código de acceso: 726221

Atentamente,

*Abg. Nathaly Escaleras*

**PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ**



## ACTA SESION ORDINARIA 062 DEL 12 DE ENERO DE 2022

A las 12h30 del miércoles 12 de enero de 2022, se instala la sesión ordinaria 062, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Informe de actividades de comisiones
5. Varios
6. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras *presente*

Licenciado Henry Quimbiulco *presente*

Señor Washington Flores *presente*

Doctor Juan Mejía *presente*

Señora Cecilia Vallejo *presente*

**Punto 1.** Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

**Punto 2.** Lectura y aprobación del orden del día

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba

Lic. Henry Quimbiulco aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Dr. Juan Mejía aprueba

Sr. Washington Flores aprueba



**Punto 3. Aprobación de acta anterior.**

**Mgt. Nathaly Escaleras aprueba**

**Lic. Henry Quimbiulco** dice, en donde hablamos de varios yo manifesté acerca de lo del tractor y no se me ha puesto en actas en lo que yo digo que hace unos 10 minutos yo había hablado con el compañero vocal Washo Flores en el cual me indicaba el señor que tampoco sabía nada del tractor y tampoco consta lo que usted me indica que no me ha dado la palabra en un tono muy fuerte, debería constar todo esto en acta.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, señor Quimbiulco en la parte que usted interrumpió y se le mencionó si consta y yo leí el acta y eso si está y la otra parte que usted menciona por favor señorita secretaria para que pueda revisar lo que menciona y le agregue lo que menciona.

**Sra. Cecilia Vallejo aprueba**

**Dr. Juan Mejía aprueba**

**Sr. Washington Flores aprueba**

**Punto 4. Informe de actividades de comisiones**

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta, tenemos en enero 3 el ingreso al Gad a realizar contestaciones de memorandos, igual aprovechas el 3 mismo supe que estaban vacunando la dosis en el sub centro de salud en el cual acudí y gracias al dispensario de salud de Alangasí me pusieron la tercera dosis, también salió en enero 3 vi en el canal 10 en tc telecentro o tc, en el que daban a conocer sobre el 31 de enero que hubo una quema de un perrito en el barrio la Cocha en Alangasí, dice así exactamente, en el cual habían quemado un perrito vivo le habían botado a lado del año viejo hay videos hay todo, entonces si me preocupé porque enseguida ya eran los comentarios que en Alangasí gente ignorante como le van a quemar al perro vivo y todo lo demás, sin embargo yo hecho algunas gestiones que no he tenido respuesta por cuanto yo hice al Twitter a la fundación Lucky quienes ellos prácticamente hicieron esta denuncia, a TC en donde dice prácticamente que en la Cocha en la parroquia de Alangasí, ustedes saben que la Cocha las 3 cuartas partes o si no es más es otra parroquia es la Merced, entonces sin embargo yo hice un Twitter a la Defensoría del Pueblo, a TC, a la Fundación Lucky que me den exactamente donde fue el hecho ocurrido el hecho suscitado de este perrito, porque yo fui averiguar en la Cocha donde somos Alangasí y nadie me da razón sobre eso, sin embargo no he tenido respuesta de 3 Twitter de la Fundación, ni de TC NI LA Defensoría del Pueblo, por lo que yo si pongo en conocimiento señora presidenta para que usted haga el seguimiento, yo le voy



Gobierno Parroquial  
**ALANGASÍ**

hacer llegar copias, haga el seguimiento porque aquí la imagen de nuestra parroquia de Alangasí está deteriorándose y ya no dice los alangaseños ahora dicen los quema perros, entonces si debemos aclarar eso, yo estoy seguro un 95% que eso no es Alangasí, eso pertenece a otra parroquia; también estamos haciendo como todos los días redes sociales, haciendo una conciencia ambiental a toda la comunidad de Alangasí, hemos hecho cartas y oficios a Instituciones Públicas sobre la vulnerabilidad de mi privacidad el cual hecho llegar algunos oficios al Ministerio Laboral, Defensoría del Pueblo en fin; hemos hecho el ingreso al Gad y la realización de inspecciones en el Barrio de Angamarca y El Tingo sobre los basureros, como ustedes saben en primera instancia se iban a colocar en los 2 barrios pero lamentablemente como ya es de conocimiento de todos o se coordinó bien no se mi parte y si es de mi parte pediré disculpas, porque el señor nunca nos dijo y eso le consta al señor Luis el señor proveedor él decía aquí hay que poner ya muy bien si esto, pero nunca nos dijo que él quería que este liso el cemento para él colocar, me llamó el señor Luis el lunes me dijo vea que pasaría, le digo en cambio yo ya me iba a ver que estaba instalado, me dice no nunca vino, le llamé al señor pero me indicó que tiene que estar listo, le digo pero converse diga, entonces de pronto falta socialización o faltó socialización para las futuras adquisiciones o lo que sea de parte del señor que le contrató al señor proveedor porque usted tenía que ver de acuerdo a los términos de la primera referencia en donde dice tiene que colocarse de tal y tal medidas dimensiones, eso sí lo ha copiado pero también dice ahí serán colocadas eso no tomaron en cuenta, pero bueno sin embargo pues lo hecho hecho está nos vamos a demorar un poco más hasta que ustedes hagan liso las 15 basureros porque son 15,3 son de cemento pero no están lisos completamente y el señor nos había pedido que sean completamente lisos; también hemos hecho mediante redes sociales por Twitter, Facebook, haciendo un llamado a la comunidad para que se complete el esquema de la vacunación lo que se debe hacer las prevenciones y todo lo demás, hoy al menos que estamos con una fuerte campaña que hay que hacer entonces amerita hacerle eso, también estuve por el Gad el 11 de enero recibí por parte de la señorita tesorera el token que es de la firma electrónica hoy al menos es cuando más lo necesitamos entonces le había solicitado muy amablemente me entregó y bueno ya le dije a la señorita que tengo un pequeño problema porque me indicó si a la 4ta me indicaba que es esa clave y no fue esa clave entonces si a la 5ta opción prácticamente ya desecha la clave tiene que otra vez volver a pagar e irse a la matriz de esto de security data y volverlo hacer, pero sin embargo vamos a intentarlo unita que me queda. También se hizo la entrega de una invitación a un taller que me llegó y yo me tomé la atribución de darle su email para que a usted también le hagan llegar señora presidenta una carta que invitan a una capacitación del medio ambiente de sostenibilidad en el que va a ser en Medellín, entonces como yo le puse en la cartita y es de conocimiento de los vocales yo respeto mucho que el año anterior no se haya tomado en cuenta la capacitación, yo respeto mucho son muy dotados o no les interesa capacitarse a cada



uno, pero al menos yo a mí sí me interesa capacitarme auto educarme es por eso que le había solicitado señora presidenta tomar en cuenta para que se pueda acudir a este curso, a la espera de su contestación me dicen que hay 2 cupos, hoy hablé con el señor todavía existen los cupos y que si es el caso deberíamos la carta de aceptación indicándoles.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, conforme usted ha ido manifestando los hechos le vamos a ir contestando porque usted está bastante herrado en lo que anda comentando y es importante que usted lo conozca, sobre le primer asunto del animalito que salió en redes sociales que usted comentaba por favor le voy a dar paso al Abg. Santiago Escobar que le pueda indicar cual es la acción que usted debe tomar.

**Abg. Santiago Escobar** menciona, ante esta situación del animalito que ha sido violentado nos tenemos que remitir a lo que dice el COIP que, si es que una persona tiene en conocimiento de un delito en este caso de maltrato animal, se debería dar conocimiento del delito o presunto delito a la Fiscalía del Estado (Art 421, Art 422), es decir señor Henry Quimbiulco usted como servidor público, dignidad electa votación popular, ante el conocimiento de este presunto delito tiene la obligación legal y el deber de poner en conocimiento a la Fiscalía del Estado, en este sentido la ley mismo le conmina a realizar la denuncia por estos hechos, todas las acciones previas como publicaciones, gestiones de la Defensoría Pública están perfectamente hechos, es válido también, sin embargo, el mandato legal me expresa que debo hacer la denuncia ante la Fiscalía del Estado.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, entonces Henry en ese sentido usted puede hacerlo, usted es el encargado de medio ambiente y esto también de alguna manera puede ayudar, tiene la normativa en la que a usted tranquilamente le puede ayudar. En cuanto al otro tema que mencionó de una supuesta invasión a la privacidad, yo a usted ya le respondí mediante memo en la que a usted se le conmina a que usted demuestre lo que asevera, no es solamente una cuestión de coger y poner un documento y acusarme a mí directamente que yo le abro los sobres que vienen cerrados cosa que es completamente falso, no es una cuestión solo de acusar y peor aún sin pruebas, no habido ninguna violación a la privacidad, son documentos públicos y no ha llegado en sobre, ya sus suposiciones y demás que como siempre trata de a mi responsabilizarme de todos sus actos es otra cosa. En cuanto al otro tema del proyecto de los basureros también existe ahí un tema de confusión, yo escuchaba de usted que si usted se equivoca iba a pedir disculpas y espero que así sea, porque este es su proyecto primero era un proyecto bastante escueto, mal elaborado que le faltaban bastantes cosas, sin embargo, el objetivo aquí es servir a la comunidad y es por eso que le mencioné que corrija este tipo de errores para que puedan ser subsanados inmediatamente, en cuanto a su proveedor a hemos

manifestado también usted pretende responsabilizarme a mí de no haber cogido su proveedor y no es así, existe un ahorro de 1000\$, yo lo mostré con evidencia y también consta la colocación de los contenedores de basura, sin embargo, usted ha pedido el vehículo y se le ha concedido de hacer una evaluación de estos lugares en donde se va a colocar, tenemos todavía pedidos de otros lugares que están llegando, de hecho el día de hoy también llegó del Rocío para coordinar si no es en esta primera que sea en la segunda entrega no hay inconveniente, pero atender estos requerimientos, también le manifesté a usted mediante memo que usted dijo que los representantes de los barrios serían los encargados de poner algún tipo de base o alguna cosa que se requiera para tener el basurero, eso dijo que usted iba a coordinar, después dijo que el Gad se había comprometido, en todo caso como le digo el objetivo aquí es servir a la comunidad, usted no lo ha pedido en ningún momento, tampoco veo que lo está gestionando y a los memos no ha respondido, le he pedido en 2 ocasiones que nos envíe fotografía y ubicaciones de cada uno de estos basureros para determinar inmediatamente la colocación sin embargo, no lo ha hecho, entonces le pido nuevamente que corrija la información, que nos envíe completo y si tenemos que colaborar en este sentido para que la población tenga reciba definitivamente los contenedores y se deje de dar largas y pretextos yo le pido que complete esta información, apenas lo haga nos organizamos en cuanto al trabajo para ejecutarlo y que se coloque la próxima semana, usted mismo va y entrega ya que es parte de proyecto. En cuanto a las capacitaciones que usted mencionó ke recuerdo que en el año 2021 se tuvieron varias capacitaciones que fueron realmente relevantes a las cuales usted no asistió, entonces no es que no se ha tenido capacitación, lo que usted desea es que se le mande de viaje fuera del país y se le pague la capacitación eso es diferente, que se podría dar sin duda alguna pues sí, de hecho ya vamos hablar en el punto de varios sobre el tema de la capacitación que usted ha puesto en conocimiento, también hay otra capacitación que ha llegado, pero no hay que hacer de menos a las capacitaciones, todo nos sirve, no somo sabelotodo y en eso Henry yo le invito que cuando llame y se le convoque a capacitaciones asista, porque todo sirve, todo es importante, por favor tengamos un poquito de coherencia cuando hablamos.

**Sra. Cecilia Vallejo** indica, hemos estado haciendo varias actividades, una de ellas es el ciclo paseo que estábamos organizando desde hace rato y no podíamos es aplazar un poco más entonces estaba prevista para esta fecha y e eso concluyó, de eso sacamos algunas buenas ventajas, tuvimos el acercamiento con el Alcalde de Cayambe que estaba acá, tuvimos la visita de algunos assembleístas, de eso habíamos logrado como ellos vieron la necesidad que no teníamos baños para poder ayudarle con las necesidades solo teníamos un baño y de ello aprovechamos para que nos den los baños las letrinas todo eso, entonces el señor Alcalde se comprometió a darnos eso; tuvimos también la visita al sub centro de Salud de El Tingo con la Dra. Gaby ella por lo que nos había llamado y nos había dicho que va llegar y por lo que tiene



un acercamiento con un familiar por eso es lo que pedía de favor que le acompañe y más era por el asunto de algunos contactos que ella necesitaba obtener, entonces nos acercamos con Juanito como preside la comisión de Salud para que me acompañe, entonces hicimos el acercamiento, ahí nos había manifestado algunas situaciones que tenía un problema de vacunas que ella estaba encargando las vacunas acá en Centro de Salud de Alangasí y que estaban dañadas las refrigeradoras donde guardan ellas las vacunas, decía que quiere ver la posibilidad de unas plantas que les apoyemos con plantitas para seguir con el huerto que ellos tienen, le dije que habría la posibilidad de gestionar para hortalizas, por otro lado nos hemos estado reuniendo con las 3 comunas y hemos coordinado para poder mirar el espacio en donde se van a trabajar las granjas agrícolas entonces estamos con El Tingo listas que ya hay el espacio, Alangasí también tenemos el espacio listo, aurita vamos a empezar con las mingas. Por ahí estoy haciendo una gestión que habíamos hablado con Don Julio para poder adjudicar el ojo de agua a la comuna de El Tingo, mañana tengo una reunión que me llamaron los de Conagopare Pichincha que me llamaron para una entrevista en el visado. Estamos trabajando en la Comuna de Alangasí con la maquinaria del Consejo Provincial

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, una pregunta Ceci has hablado tal vez con alguna persona del Municipio para retomar esto de los Comites de Seguridad.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, no porque el Ingeniero había vendido la renuncia porque dijo no doy más Ceci yo vendí mi renuncia y vendió también la renuncia el Sr. Melo entonces de ahí dijo que ya no estaba en el Municipio y me dijo Ceci hay que tener una reunión con Janine no sé si ella es la que está encargada de seguridad no 'se todavía no le he llamado por lo que estaba trabajando con las comunas, pero sería bueno que llamarle a Janine para ver si ella está a cargo de seguridad.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, entonces Ceci como tú dices la otra semana se averiguaría quien está encargado y poder retomar los temas que estaban pendientes de seguridad.

**Sr. Washington Flores** menciona, había una presentación del coro que supuestamente se iba a realizar y una grabación el 6 de enero creo y se pospuso por las nuevas restricciones que dispuso el COE; estaba haciendo seguimiento al pago de las actividades de las presentaciones que se hizo en los corredores culturales por Fiestas de Quito y parece que hay un problema y puede ser que haya una reestructuración puede ser en la Jefatura mismo es decir en las Administraciones Zonales parece que hay problemas a propósito de estos cambios que habido de funcionarios, entonces esos procesos están bastante demorados los pagos al menos yo me reuní el jueves 6 de enero con el secretario de cultura Martín Cueva y le supe exponer estas





entonces él dice que si hay problemas con relación a los procesos, están intentando ver como solucionan eso porque se ofreció entre 300 y 400 dólares por cada presentación en las Fiestas de Quito y hubo artistas de la parroquia que se presentaron; así mismo a propósito de esto se iba a realizar una llamada desde la jefatura de cultura de acá y se iba a realizar un evento el 30 de diciembre a propósito de fin de año que lo hacía la secretaria de cultura cosa que me pareció bastante extraño porque no habíamos tenido ningún comunicado sobre eso, hablé con el secretario de cultura y me dijo que es esto mismo o sea hay un montón de descoordinaciones y están tomando decisiones sin planificación, de todas maneras le dije que coordinemos de mejor forma las cosas y cualquier cosa que se vaya hacer en Alangasí pues se comunique directamente al Gad. El libro está casi listo de la compilación de los cuentos y los dibujos, se hizo ayer recién se ha demorado porque no me entregaban el logo de la Coop. Luz del Valle porque ellos son los que de alguna manera también han ayudado con los premios y eso, el logo recién me entregaron ayer, yo creo que hoy en la tarde ya pasa a imprenta y creo a más tardar lo tendremos hasta el próximo lunes los libros en el Gad para ver cuando se hace la presentación. De parte de la secretaria de cultura como conversamos con Martín una propuesta de proyecto es decir, como canalizar las propuestas en territorio y se va hacer unas mesas de trabajos por eso aprovechaba esta reunión que teníamos ahora porque la información recién me llegó el día de ayer para difundirla a través de la página del Gad para estas mesas que van hacer el 18 y 20 de este mes en donde se van a tratar como canalizar los proyectos y propuestas desde territorio hacia la secretaria y como estos se pueden apoyar desde la secretaria, entonces están divididos en 3 ramas, en audiovisuales, escénicas y musicales, yo ya le pasaría la información a Frank porque hay que llenar un registro y eso hay que elaborarlo. Hubo un acercamiento con una muchacha que era la directora de un ballet folclórico que quiere de nuevo volver a intentar hacer lo que ya se elaboró con el departamento legal de un convenio para la utilización de uno de los espacios creo que el Ágora para ahí dar unas clases de danza, pero eso está en veremos no se concreta nada. Nos solicitaron la presencia yo voy hacer una convocatoria, de alguna manera he hecho una convocatoria en un chat para una reforma a la ley de cultura que se va a dar ya, es decir ya habido un planteamiento del primero borrador en debate y se me ha solicitado que este en la comisión que está manejando eso que es la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología de la Asamblea entonces voy hacer una ponencia yo creo que de aquí a unos 20 o 15 días por que ya pasa a segundo debate la reforma.

**Dr. Juan Mejía** manifiesta que, se ha tratado de realizar cierta gestión en cuanto al deporte con la Sra. Lilia Herrera, ella me comentaba que estaba al frente de la liga de La Concepción, pero ellos lamentablemente están con un problema están creo con unos 25 equipos y no tienen canchas deportivas, entonces se quiso gestionar en el Municipio, pero yo creo que nuestro coordinador Patricio Melo ya no está en la Administración Zonal entonces todavía no nos



podemos ubicar con las personas que prácticamente nos puede ayudar justamente con los espacios verdes en el asunto de lo que es el Barrio la Concepción. Durante estos días he tenido que salir a localizar a las personas que justamente que tenemos pendiente para la entrega de los kits lúdicos, en vista de que en algunos casos no contestaron y en otros habían realizado cambios de domicilio, a la par se ha venido nuevamente recopilando más información una nueva base de datos sobre personas con discapacidad para el nuevo periodo para justamente acoplarnos a lo que es los proyectos del Patronato San José y el MIESS, en todo caso aprovecho la oportunidad para solicitarle también el uso de la camioneta para el día sábado y entregar los últimos kits lúdicos y culminar con la entrega respectiva, adicional no sé si el día de mañana o el día viernes me pueden facilitar igual porque estado gestionando el asunto de las sillas de ruedas, de los lentes, audífonos y de los bastones pero se necesita estar allá en Vista para Todos en donde se está gestionando y se tiene que revisar cierta documentación que hay que completar también. Tuvimos también el acercamiento con la nueva directora del Centro de Salud El Tingo, la cual se le había expuesto justamente el trabajo que venimos desarrollando con grupos prioritarios, incluso se le dijo que me encantaría trabajar también en cuestión de proyectos de salud a la cual pues dijo que claro estaría encantada no habría ningún problema, de eso yo le había solicitado que por favor me dé también un espacio que ella tenga para poder asistir a una reunión con el personal o con ella como directora para esto me dijo que no habría ningún problema, tendría lugar el jueves a las 2 de la tarde, dijo que las 2 refrigeradoras estaban en mal estado que no funcionaban bien y que la enfermeras tenían que llevarse las vacunas a las casas a mantenerlas en las refrigeradoras de ellas, yo le había explicado que este tipo de gastos prácticamente no correo por el Gad Parroquial que se podría hacer gestión pero para antes de eso tendríamos que ver el diagnóstico para ver qué mismo ocurre con la refrigeradora, en eso quedamos, tal es el caso que al día siguiente pude asistir con un técnico de la parroquia Verito le hizo pasar solamente a él, revisó y dijo que más o menos el arreglo estaría entre 50 dólares cada una, pero no podía dar un diagnóstico concreto porque hay la necesidad de desarmarle, le dije que en todo caso voy a conversar con la directora para ver si otro día según la gestión que se puede hacer lo pueda desarmar y ver lo que hace falta pero sería fuera de las horas de atención, de eso yo le había comentado a las doctora que iba el jueves a las 2 como habíamos quedado, pero es lamentable la actitud de la doctora, el día que fuimos con Cecilia nos recibió bien, oh sorpresa tuvo una actitud muy descomedida, yo le espere hasta que se desocupe, se desocupó habían 2 señoras en el pasadizo que estaban conversando me incluyo yo también porque alguna pregunta me hicieron y salió primero gritando diciendo que aquí no pueden hacer bulla, aquí no pueden conversar, etc., prácticamente ni siquiera saludó, en todo caso pasé y de una me dijo que en donde está el informe por escrito, osea creo que anda desorientada la doctora en ese sentido, yo le había dicho que estaba ahí para conversar del diagnóstico que me había dado el técnico y según eso para ponernos de acuerdo y ver que se



hace porque tampoco es que va a venir a desarmar y listo, hay que ver los recursos económicos, le había indicado que en cierto caso del presupuesto del Gad parroquial es un poco difícil porque quien maneja los Centros de Salud es el Ministerio de Salud, pero si nosotros podemos hacer algún tipo de gestión con los moradores o con alguna institución puesta estaríamos ahí, en todo caso como quedamos de acuerdo en hacerle llegar a usted justamente un oficio sobre el acuerdo que hayamos quedado con la doctora y a ver si es que había la posibilidad de que el Gad corra con cierto gasto o simplemente lo haríamos a través de otra institución, pero no entendió y dijo que ella necesitaba el informe por escrito y que con usted había conversado el día anterior y dio a entender de que usted le había ofrecido algo, yo en realidad hago mi trabajo como presidente de la comisión de salud, no estoy contrario a absolutamente a nada, no sé por qué se hace ciertos comentarios, yo en todo caso simplemente estaba gestionando algo que quizás podía ayudar, en todo caso yo creo que de esa forma no se puede trabajar, si hay el cambio de actitud de la doctora pues se verá que se puede colaborar también. Se retomó el tema también de los asuntos de las escuelas de cultura, se está conversando ya para ver qué día se empieza con este grupo, de eso se está trabajando con varias personas de la parroquia, pero más con un grupo del Barrio El Tingo.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, en el tema así mismo que mencionó de las canchas le voy a pasar el número de la nueva persona encargada en lugar del Sr. Patricio Melo que yo igual recién me enteré por que no nos habían puesto en conocimiento, les voy a pasar al grupo para que puedan ponerse en contacto, de pronto en todo caso le podría direccionar para que ellos puedan presentar un proyecto si es que hubiese obviamente el terreno en presupuestos participativos del Municipio que ese proceso empieza en marzo. Con el tema del Centro de Salud yo creo que hay una confusión ahí con la doctora, también tuve algunos inconvenientes en ese sentido creo que hubo una mala información de parte y parte, voy a generar una nueva reunión, me dijeron que se habían reunido con ustedes un día antes de lo que a mi me vinieron a visitar en el Gad igual conmigo se quedaron algunos acuerdos como hemos venido ayudando en la medida de lo que nosotros podemos con la camioneta, me hablaron también de los huertos ese es un tema que igual se puede ayudar creo que todos podemos colaborar, de los refrigeradoras yo también le mencioné este tema de como Gad es complicado que podamos directamente asumir pero si gestionar, me pidieron una carpa también que les prestemos porque necesitan atender a personas fuera del espacio por la cantidad de personas que están llegando, le mencioné que podíamos hacer algún tipo de video con el comunicador de concienciación pero todavía no me ha dado una respuesta al respecto.



Dr. Juan Mejía indica, está pendiente sobre el curso de pintura entonces voy a ponerme de acuerdo con Frank para hacer un diseño y hacer la invitación a este curso para em pesar desde el mes de febrero.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, no hay problema coordine con el comunicador, con respecto al museo Iconográfico el proceso ya se le ayudó antes de que termine el año a Don Laureano porque el problema era que no podía sacar una firma electrónica y hoy el sistema de contratación pública exige una firma electrónica, ese era el inconveniente pero entiendo que esto ya está subsanado, de hecho nosotros ya hicimos un primer abono, prácticamente él ya tendría que empezar a trabajar en el proyecto y obviamente luego venir a instalar, yo me voy a poner en contacto esta semana para saber que es lo que ha pasado y les comunicaré.

Dr. Juan Mejía indica, justamente yo quería saber eso porque hay que coordinar, él tiene que bajarle a la virgen justamente para darle el retoque y tomar las medidas de la corona, entonces él se va a llevar al taller para eso hay que buscarle los módulos para poderle ayudar a que baje.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, yo voy hablar con el señor Laureano, con el área contable y le estoy informando para poder coordinar eso porque también hay que coordinar con el padre porque la virgencita está en la iglesia.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona, empecé el año haciendo unos reportajes en cuánto a como se encuentran las obras de infraestructura que hemos tenido, la primera la Av. Ilaló que hicimos este recorrido, ustedes han visto en la extensión que ejecutó Municipio de Quito, nosotros tenemos el pedido que hicimos que antes de ejecutar la pavimentación se realicen cunetas, sin embargo, lo que les advertimos aquí mediante oficios se ha hecho realidad y es el levantamiento específicamente las zonas más afectadas son Angamarca, EMDI, entonces se realizó el reportaje con Ecuavisa, estuvieron algunas personas sobre todo transportistas y adicional a esto se ha pedido formalmente a la EPMMOP que intervengan con la corrección de estos trabajos, recuerden que allí también falta de poner los rompe velocidades que ellos dijeron también que si estaban contemplados pero que todavía no los han puesto y adicionalmente el semáforo en el sector Ilaló y las 4 esquinas, yo he vuelto hablar adicionalmente con EPMMOP, tenemos el inconveniente que desde el mes de noviembre hemos solicitado así mismo mediante oficio como lo dice la normativa, la renovación del Bacheo , sin embargo, hasta ahora no tengo respuesta, el día de ayer me comuniqué directamente con el gerente y le dije que necesito que nos den una respuesta porque no podemos seguir alargando este tema, de igual manera tampoco se ha hecho la entrega de los recursos que ofreció el Municipio a través de EPMMOP para la ejecución de mantenimientos



viales, proyectos que ellos en este caso seleccionaron y aprobaron, espero yo que hasta la próxima semana ya tengamos novedades al respecto porque necesitamos ya ejecutar este tema que es sumamente importante.

**Sr. Washington Flores** menciona, yo solicité verbalmente la posibilidad de un semáforo acá en la Av. Ilaló e Intervalles, no sé cómo este eso.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, ya les comento, ese es el otro tramo, eso en cuanto a la EPMOP, sin embargo, se ha ratificado que en este primer trimestre ingresarían contratistas a ejecutar la pavimentación de la Calle San Juan de Dios, Río Putumayo y Antonio José de Sucre, sigo yo pendiente de este tema esperando que efectivamente se ejecute. También realicé un reportaje sobre la obra realizada por la Administración del Valle de los Chillos en San Francisco de Alpahuma, una obra de presupuesto participativo que la comunidad se hizo acreedora a esta obra, sin embargo, después de los trabajos no se habían puesto rompe velocidades y de la inspección que en el mes de julio de 2021 yo realicé con técnicos especializados de la EPMAPS, se determinó que una de las rejillas ahí era inconsistentes, que no iban a tener ningún tipo de beneficio y el técnico de ese entonces solicitó al Ing. Galarza de la Administración Zonal que se reubique, el Ing. Galarza lamentablemente en un tono bastante desagradable le dijo que él sabía lo que estaba haciendo y que él no se meta, tengo grabado eso, de hecho yo he puesto ya una denuncia para seguir un acto administrativo en contra del funcionario porque de allí se dieron otros actos, pero en este reportaje que hicimos desde San Francisco de Alpahuma a los dos días más o menos ya empezaron a poner los rompe velocidades y no sé si van a corregir el sumidero porque esto ya está colapsando y está generando que el agua vaya a la casa comunal; en el mismo sector se están colocando unos juegos infantiles, este es un terreno municipal cabe mencionar, hay un pseudo dirigente que se hace mencionar que ese terreno es de él pero no es así, ese terreno es municipal, la comunidad estaba preocupada porque está a lado de una quebradilla, yo mandé oficios solicitando que por favor se haga el análisis de si realmente deben ir los juego o no, me llamó el funcionario Galarza a gritarme e indicarme que yo no me meta en sus competencias, esto motivó a que yo levante un acto administrativo en contra de este mal funcionario porque no debe tratar de esa manera a las autoridades y mucho menos a la comunidad que inclusive les dijo que si ellos seguían haciendo problema se les iba a quitar la obra y no se debe tratar de esa manera, en todo caso los técnicos mencionaron que no iba a correr ningún riesgo, que iban a estar bien los juegos ahí, sin embargo el acceso a los juegos no existe, hay una empinada cosa que les decíamos que eso es importante subsanar y esperamos que en todo caso la Administración Zonal corrija este proceso.



**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, como comisión de Desarrollo Social le ayudamos en el caso del señor Cesar Guachamin que se le quemó la casita y pudimos hacer esta salida haciendo un llamado a las personas para que puedan general algún aporte. Se ha continuado con las gestiones en cuanto a la ampliación del Mercado de Alangasí y a la Plaza Gastronómica, este jueves estaremos haciendo una inspección directamente con la Unidad de Mercados quienes se van a encargar en conjunto con nosotros de realizar un cambio con base en las peticiones que yo había realizado, son 300.000 mas o menos que se va a invertir y que se empezaría los trabajos a partir de junio, allí intervendrá el Presupuesto del Consejo Provincial, del Municipio, Unidad de Mercados y de nosotros como Gad Parroquial, así mismo se realizará en la Plaza Gastronómica, esta será una intervención con un proyecto que ya tiene la Unidad de Mercados directamente y que se va a socializar a la comunidad, este es un pedido que se realizó directamente desde el Gad Parroquial y que además ayudó la comunidad con uno de los técnicos que se coordinó para que haga un diseño previo, esto se le entregó a la Unidad de Mercados y han tomado esto como referencia pero adicionalmente ellos van hacer otros cambios. Antes de terminar el año se dio la última reunión itinerante con la Prefecta, ahí se definió también la ejecución de este primer trimestre el trabajo final en la Av. Betania con la capa de asfalto, colocación de rompe velocidades y sumideros, esto ya está dentro del portal y es una gestión de la Presidenta del Gobierno Parroquial, se nos ha indicado también que dentro del último tramo de la ciclovía en la Av. Ilaló esto se va a modificar, va a estar junto al estacionamiento del Complejo Deportivo, lo han estimado de esta manera y empezarán ya a colocar los semáforos, uno de ellos es del que mencionaba el compañero Washo porque estaban haciendo un estudio y si se va a tomar en consideración, adicionalmente se nos ha manifestado que en el primer semestre de este año van a intervenir toda la Intervalles incluyendo la Calle 2 de agosto que es la calle que esta adoquinada que son mas o menos 200 metros. Se va a seguir apoyando a las Comunas con el tema que les decía de los huertos, plantas e insumos que les puede servir, se va a retomar la atención con el Centro de Mediación y Arbitraje.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, finalmente les comento que con la EPMAPS también he tenido reuniones, así mismo hicimos la visita in situ en la Calle antigua a Ushimana en donde se están continuando los trabajos de alcantarillado, esa es una gestión que de igual manera la ejecuté y que por fin tiene resultados, después que terminen los trabajos se pree que a finales o a mediados de febrero terminen ya el trabajo y de ahí ingresaríamos con la Prefectura a re adoquinar este tramo, también he hecho la solicitud a EPMAPS para que vaya a realizar y ya me ofrecieron un informe en 15 días sobre el tema Sendero de los Artistas donde se levanta el tema de los adoquines por esta falla que aparentemente existe, van hacer la corrección necesaria y así mismo se entrará a re adoquinar esta parte. Con EPMAPS se nos han



mencionado que este primer trimestre van hacer el cambio de las tuberías matrices eso incluye a la San Juan de Dios y sector de Angamarca, el día de mañana voy a solicitar que se nos dé fecha específica en la que ingresen hacer el cambio de tuberías que es sumamente necesario.

#### Punto 5. Varios.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, quisiera tratar el tema justamente de las capacitaciones que hablamos hace algún momento, el Lic. Henry Quimbiulco nos había enviado el tema de una capacitación ambiental, el costo de la capacitación nos informa cuánto es señorita secretaria.

**Señorita secretaria** menciona, el costo es de 650\$ sin hospedaje, es desde el 27 y 28 de enero.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, llegó otra propuesta de capacitación, señorita secretaria dé lectura para poner en capacitación de todos los vocales.

**Señorita secretaria** procede a dar lectura de la capacitación.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, por favor señorita secretaria proceda a compartir en el grupo de WhatsApp la información. La capacitación que pone en conocimiento Henry es un tema ambiental directamente que básicamente lo podría en todo caso asumir él, pero esta otra capacitación nos involucra a todos, quisiera saber compañeros si les gustaría participar, evidentemente en lo de Cashapamba habla de hospedaje y alimentación en el caso de que ustedes opten por quedarse a pesar de que está cerca pero podría ser una opción y sino pues simplemente acudir a la capacitación como tal, el costo con todo incluido es de 475 por persona, pero sin el hospedaje el costo sería de 300\$ por persona, son 5 días de capacitación que a continuación se da lectura. Pongo a consideración suya compañeros si es que están interesados, tenemos también la malla de Henry sería importante conocer los temas.

**Señorita secretaria** menciona, no se encuentran adjuntos los temas que se van a tratar en el taller del Lic. Henry Quimbiulco.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta, justamente llegó una carta de la ONG creo que es ahí específica los temas a tratar, yo le hice llegar por WhatsApp y por email y si están ahí los temas que se van a tratar, no solamente es de medio ambiente sino incluye algo empresarial también pero ahí está.



Señorita secretaria menciona, señora presidenta este momento tengo el correo electrónico a la mano, pero no hay nada adjunta, si gusta puedo dar lectura para que todos tengan conocimiento.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, dé lectura del documento por favor.

Señorita secretaria procede a dar lectura del oficio sobre la capacitación mencionada por el Lic. Henry Quimbiulco.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, Henry no hay la malla ni los temas a tratar, no sé si usted tenga a la mano para que nos envíe, y mientras tanto compañeros me gustaría escuchar su criterio.

Sr. Washington Flores menciona, con el tema de la capacitación que se va a realizar en el Colibrí quisiera revisar un poco más el tema y confirmaría hasta el viernes o mañana.

Sra. Cecilia Vallejo manifiesta, yo si estaría interesada, pero para el horario que está para febrero.

Señorita secretaria informa que están puestas las fechas de febrero, pero aún no tiene establecidos los temas, es decir terminan el primer taller y recién ahí plantearán un cronograma para establecer temas y fechas porque aún no están definidas las fechas de febrero.

Dr. Juan Mejía indica, como son días completos y seguidos yo daría la respuesta la próxima semana por asuntos profesionales más que todo, en todo caso no sé si hasta la próxima semana puedo dar la respuesta.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, compañeros entonces hasta el día lunes acordemos porque como ustedes escucharon hasta el día 20 hay como confirmar, en el caso de la capacitación de Henry no sé como está en ese tema porque lo que nos acaba de mandar no están los temas a tratar, es lo mismo que dio lectura la señorita secretaria.

Lic. Henry Quimbiulco comenta, bueno ahí tocaría me parece que hay un número de teléfono del señor, ya le voy a solicitar los temas para hacerle llegarle llegar a usted con una carta.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, entonces en este tema quedaríamos pendientes para saber a ciencia cierta que es lo que se va a tener y coordinar en este caso la capacitación que sería de su interés para poder ejecutar en este año, de lo que envía Henry está mas ambiental eso le





podría servir bastante como para la comisión, yo en eso no creo que tendría ningún inconveniente, no sé si ustedes compañeros tendrían algún inconveniente en que pueda Henry sumarse a esta capacitación ambiental.

Señor Washington Flores ningún inconveniente

Señora Cecilia Vallejo ningún inconveniente

Doctor Juan Mejía ningún inconveniente

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, entonces Henry por favor averigüe bien como está el tema, cual mismo es el gasto real, porque si son solamente son 675 el contenido, creo que el tema de hospedaje, alimentación y demás son otra cosa, hay que averiguar exactamente cuánto saldría por favor.

Sr. Washington Flores menciona, con relación a lo que habíamos pensado de las fiestas que evidentemente también coyunturalmente se maneja con relación a cultura, no sé si haya algún pronunciamiento ciudadano, de todas maneras la ciudadanía sabe que por esta situación del COE, el COE haya emitido sus restricciones, entonces no sé si también se hace un comunicado porque de pronto la gente está esperando otra cosa, se acaba el 23, pero se tiene mas o menos hasta el 2 de febrero que generablemente se festejaban las fiestas, si sería bueno aclarar eso.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, con relación a eso les indico que desde el área legal también ya hemos elaborado el documento, no les envíe antes porque justamente salió una nueva resolución en cuanto a disposiciones del COE y por eso tuvimos que actualizar, pero hoy en la tarde estamos enviándoles ya al grupo y a cada uno de sus correos para que ustedes hagan la revisión y poner en conocimiento de la comunidad.

#### Punto 6. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 14:11

Firmas de aprobación de acta

  
Mgt. Nathaly Escaleras  
PRESIDENTA GAPRA



  
Abg. Nathaly Jácome  
SECRETARIA GAPRA



Handwritten scribbles or marks at the top right of the page.

Faint, illegible text in the upper section of the page.

Faint, illegible text in the middle section of the page.

Faint, illegible text in the lower middle section of the page.

Faint, illegible text in the lower section of the page.

Faint, illegible text in the bottom section of the page.

